

Luzerner Polizei erfüllt Nicos Herzenswunsch (Video)

08.12.2021 | VON POLIZEI.NEWS REDAKTION | BLAULICHT-BRANCHENNEWS, LUZERN, POLIZEINEWS, SCHWEIZ



Die Stiftung Wunderlampe erfüllt ganz besondere Herzenswünsche und schenkt schwer- und langzeiterkrankten Kindern und Jugendlichen ein unvergessliches Erlebnis.

Nico, hegte schon lange einen grossen Traum: Einmal im Polizeiauto mitfahren.

Aufgrund von Covid-19 musste er aber lange auf seine Wunscherfüllung warten. Im November war es nun endlich soweit.

Nachdem wir ihn an seinem Wohnort abholten, durfte er im Polizeiauto sitzen und mitfahren. Doch damit nicht genug. Es ging weiter zur Wasserpolizei, wo Nico im Luzerner Seebecken wie ein Kapitän das Steuer des Polizeiboots „Fortuna“ übernahm.



Auf der Heimfahrt erzählte er voller Stolz, wie toll dieser Nachmittag für ihn war. Mit glänzenden Augen verabschiedete er sich. Wir freuen uns sehr, dass wir eine Freude bereiten konnten.

Quelle: Luzerner Polizei

Titelbild: Screenshot © Luzerner Polizei